
1.松岡

　A：しょうおか　B：まつおか　C：そんおか

2.横山

　A：おうさん　　B：よこさん　C：よこやま

3.松島

　A：まっとう　　B：まつとう　C：まつしま

4.渡辺

　A：わたりへん　B：わたんべ　C：わたなべ

5.岩本

　A：がんぼん　　B：がんもと　C：いわもと

みょうじ　　　　　　　　　　　  よ   かた

名字には、いろいろな 読み方が あります。
いっぱんてき　　　き　　　 　 よ　 かた　  えら

一般的（よく聞く）な読み方を 選びましょう。

みょうじ　よ　  かた

名字の読み方

なまえ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ひづけ

名前:____________________                      日付:____________
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